

湧水郷

嘉島町立嘉島西小学校
 学校だより 第9号
 令和2年8月5日 文責 信國

がんばった1学期！ メディアとの付き合い方に課題も

運動場での始業式で始まった1学期ですが、4月14日には、3月に続き臨時休業を余儀なくされ、さらには5月いっぱいまで延長と異例のスタートとなりましたが、6月に再スタートした後は、子どもたちが大変よく頑張ってくれたおかげで、1学期の学習内容を、ほぼ終了することができました。また、学校の「新しい生活様式」にも慣れ、マスク着用や頻繁な手洗いうがい等が習慣化してきました。

1学期の児童の自己評価を見てみると、「本をたくさん読んだ」「挨拶を地域の方にもした」「委員会を頑張った」などの成果が見られた一方、「テレビやゲームの時間を決めて守る」ことに課題が見られました。これまで、右図のとおり「基本的な生活習慣を育む連携カリキュラム」（町保健部局と学校が連携して作成し、配布済み）の中でも「わが家のルール」の欄を設け、決めていただくように呼び掛けたり、ノーメディアデーの取組を進めたりしてきたところですが、4・5月の休業期間中の影響もあり「でききていない」児童も多いようです。これから2週間の休みに入ります。この機会に今一度メディアとの付き合い方についてお子様とお話しいただき、ルール決めをお願いします。

The image shows a curriculum chart for '嘉島っ子' (Kashimashiko) with a red box highlighting the 'わが家のルール' (Family Rules) section. The chart is organized by grade level (0-1 year, 2-3 years, 4-5 years, 1-2 years, 3-4 years, 5-6 years, 1 year, 2 years, 3 years) and includes various activities and goals. The highlighted section discusses family rules related to media use, such as '食卓のときは、テレビを消す! ~毎月5日は「アウトメディアデー」~' (During mealtime, turn off the TV! ~Every 5th is 'Out-Media Day'~).

体を動かそう! (運動委員会)

7月29日(水)の児童集会(放送)は、運動委員会の発表でした。「体を動かそう!」とみんなに呼びかけ、運動や遊具の使い方のルールに関するクイズを出してくれました。今年度の目標は、“学校のみなが、けがなく楽しく遊べるように自分たちができることを考え、運動委員会で協力して頑張る”ということです。楽しい企画で、本校児童の体カアップと仲間づくりに貢献してくれるはずです。運動委員会の今後に期待! です。

【運動委員会メンバー】 委員長:井芹心
 田上幹太、甲斐璃音、下西彩恵子、有働あかり
 藤岡奏汰、上田朱璃(6年)
 位田悠羽真、田口大翔、松本樹里、藤原杏美
 岡知聖、木村琉菜、福嶋光陽、岡本円(5年)

2週間(8/6~8/19)と短いですが、けがや事故のない充実した夏休みにしましょう!

予定	◆8月20日(木) 始業式、4時間授業、給食あり	
	◆9月27日(日) 運動会	◆9月28日(月) 運動会の振替休業日
	◆9月29日(火) 諸費納入日	コロナ禍により、変更の可能性があることを了承ください。